

**Rar. Edel. Besonders. Einzigartig. Limitiert.**  
**Rare. Elegant. Special. Unique. Limited.**

Was passiert, wenn zwei Genießer und Pioniere namens Walter aufeinandertreffen? Richtig, es entsteht etwas Großartiges! In diesem Fall ein einzigartiges Destillat mit feiner Caviar-Note! Walter Grüll, Österreichs erster Stör-Kaviar-Produzent lieferte die Idee und den Kaviar. Walter Trausner, ein geerdeter Spirituosenhersteller aus der Biosphärenregion Lungau mit eigener Manufaktur hat sämtliche Rezepturen für das feine Produkt entwickelt. Das Ergebnis: Ein Erlebnismittel der Extraklasse!

*What happens when two gourmets and pioneers called Walter meet? That's right, it leads to something very special indeed! In this case, a unique distillate with an exquisite hint of caviar! Walter Grüll, Austria's first sturgeon caviar producer, provided the idea and the caviar. Walter Trausner, a grounded spirit manufacturer from the biosphere region of Lungau with his own manufactory, developed all the recipes for the exquisite product. The result: a product which is in a class of its own and which can be experienced with all the senses!*



Der Caviar Vodka beinhaltet in jeder Serie - Lachsforelle, Stör & Albino Stör - 180 Gramm des Rogens, vereint mit reinstem und klarstem Vodka aus dem Salzburger Land. Im Falle des Caviar Vodkas „Albino“ macht es ihn somit zum wertvollsten Vodka weltweit!

Mit jedem Tropfen dieser Destillate schmecken Sie die Herrlichkeit unserer Natur. Genießen Sie ihn! Am besten eiskalt!

*The caviar vodka contains in each series - salmon trout, sturgeon & albino sturgeon - 180 grams of the roe, combined with the purest and clearest vodka from the Salzburger Land. In the case of the Caviar Vodka „Albino“, it makes it the most valuable vodka worldwide!*

*With each drop of these distillates you will taste the wonder of nature. Enjoy it! Best served ice-cold!*

**Die idealen Begleiter zur Caviar-Vodka-Serie.**  
**The ideal companions to the Caviar Vodka series.**

**Ganz klassisch:**

Zu einer Dose Caviar

- Lachsforelle
- Stör
- Albino-Stör

**Totally classic:**

To a can of caviar

- Salmon trout
- Sturgeon
- Albino Sturgeon

**Ganz traditionell:**

Zu Geräuchertem

- Lachs
- Butterfisch
- Thunfisch

**Totally traditional:**

To „smoked“

- Salmon
- Butterfish
- Tuna

**Ganz erfrischend:**

Zu Austern

- ganz roh
- gratiniert
- mit Vinaigrettes

**Totally refreshing:**

To oysters

- Raw
- Au gratin
- With vinaigrettes



# CAVIAR VODKA

**SUPREME CAVIAR DISTILLATE**

CAVIAR  
VODKA  
SUPREME CAVIAR DISTILLATE



CAVIAR-VODKA  
„Lachsforelle“  
„Salmon trout“

- Einzigartig
- Frische, zitronige Note
- Auch für Nicht-Fischesser
- Fruchtig, pfeffrige Anmutung

- Unique
- Fresh citrus note
- Also for non-fish-eaters
- Fruity, peppery sensation

Erhältlich ab € 70,00

Available from € 70,00

CAVIAR  
VODKA  
SUPREME CAVIAR DISTILLATE



CAVIAR-VODKA  
„Stör“  
„Sturgeon“

- Noch nie dagewesen
- Exquisit im Geschmack
- Angenehm „meerig“
- Eine feine Holznote
- Perfekter Begleiter zum Stör-Caviar

- Unprecedented
- Exquisite in taste
- Pleasantly „sea-like“
- A fine wood note
- Perfect companion to sturgeon caviar

CAVIAR  
VODKA  
SUPREME CAVIAR DISTILLATE



CAVIAR-VODKA  
„Albino“

- Geschmacksexplosion der Superlative
- Mischung aus „crispy“ und cremiger Textur
- Zitrustöne, herrlich duftende Aromen des Albino-Caviars

- Flavour explosion of superlatives
- Mix of „crispy“ and creamy texture
- Citrus notes, wonderfully scented aromas of albino caviar